

Test Kit	
Substanzen Tester - Simon's Reagenz	
Mit diesem Test können auf einfachste Weise flüssige und feste Substanzen getestet werden auf :	
Ecstasy, MDA, MDMA, MDEA, MDE	
Methylon, Methamphetamin	
Anwendung	
1. Die zu analysierenden Substanz auf eine geeignete Unterlage (Glasplatte etc.) legen.	
2. Gebe einen Tropfen der Nachweisreagenz „Simon 1“ auf die Probe gefolgt von zwei Tropfen der Nachweisreagenz „Simon 2“	
Nach ca. 5 - 10 Sekunden erfolgt eine Reaktion	
Wenn sich eines oder mehrere der oben genannte Inhaltsstoffe sich in der Probe befinden	
Substanz	Reagenz - Farbe
Ecstasy, MDA, MDMA	Blau - Violett
MDE, MDEA	Blau - Violett
Methamphetamin	Blau - Violett
Methylon	Blau - Violett
<p>Hinweis: Das Test Kit ist absolut legal es enthält keinerlei psychoaktive oder illegale Substanzen Das Test Kit ist nicht zur Wissenschaftlichen Analysen geeignet Das Test Kit ist ca. 6 Monate haltbar. (Lagerung kühl und dunkel)</p>	

Test Kit	
Substance Tester - Simon's reagent	
With this test you can in the simplest way liquid and solid substances are tested for:	
Ecstasy, MDA, MDMA, MDEA, MDE	
Methylon, Methamphetamine	
Application	
1. The substance to be analyzed on a Place a suitable surface (glass plate, etc.).	
2. Add one drop of the detection reagent "Simon 1" followed by to the test two drops of the detection reagent "Simon 2"	
A reaction takes place after approx. 5 - 10 seconds	
If one or more of the above Ingredients are in the sample	
Substanz	Reagenz - Farbe
Ecstasy, MDA, MDMA	Blau - Violett
MDE, MDEA	Blau - Violett
Methamphetamine	Blau - Violett
Methylon	Blau - Violett
<p>Note: The test kit is absolutely legal, it does not contain any psychoactive or illegal substances The test kit is not suitable for scientific analyzes The test kit has a shelf life of approx. 6 months. (Storage cool and dark)</p>	